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今日の例会

第1776回2020年（令和2年)6月22B(月） まいました。しかし今こうして例会が行われている事は
大変、感既深いものです。

それでは、本日出席いただきました米山奨学生の邸

紫雁(きゅうしえん)さん大変お侍たせ致しました。千種

RC全員で歓迎を致します。

宮尾カウンセラーは、大変ベテランでいらっしゃるの

で、安心してご相談なり、甘えてみてください。

本日は、通常ならば「友愛の日」で立食懇親会ですが

「三密」の防止ということで、言座の形に致しました。

懇親の代わりに「フォーラム」の形態を取り、一人1～

2分で、マイクを通して皆さんや個人に話しかけてくだ

さい。

6月22日(月)は6RC合同例会、6月23B(火)は最終例

会になります､参加のほどご協力をお願いして挨拶とい
たします。

SRC合同ｲ列三三

ホテルナゴヤキャッスル

先回の例会”………･……………………･~…………~

第1775回2020年（令和2年)6月16日（火)E

反愛の日

今我らの生業

今四つのテスト

◆ビジター紹介

地区米山記念奨学委員上田唯司君（名古屋北RC)

●ケスト紹介

米山記念奨学生邸紫雁さん

◆出席報告

正会員35(30)名出席25名
出席率 83．33％

◇米山奨学生邸紫雁さんへ6月奨学金授与

邸紫雁（キュウシエン）さん

蕊
メージです。

現在、名古屋大学の後期課程3年生で、専攻は知的財産

法です｡私の研究テーマは｢特許権の間接侵害について」

です｡趣味は映画を見たりジョギングしたりするのが好
きです。これからよろしくお願いいたします。

長谷川幹事報告

1．本日例会終了後、今期次期合同理事役員会開催いた

します。今期次期理事役員の皆様は、4階「舞の間」

にお集まりください

2．次週22日（月）は3月からの例会変更で、6RC合同

例会が開催されます。 12:30より、キヤツスルホテル

が会場ですのでよろしくお願いいたします。

必ずマスク言用の上ご出席お願いいたします。

3．次週23日は、例会時間と場所を変更し、 18時より

松楓閨にて今期最終例会を行います｡昼間の例会はご

ざいません。また、次ﾉﾏ週は休会ですのでお間違いな

くお願いいたします。
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口会暴テーマ『令瓢g温裁劉新』 躯紙催厩避麟繊を使朔:しで治ります。
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3分間スピーチ

伊藤健文

邸紫雁さん､ようこそ干種RCへ､歓迎いたします。

宮尾紘司

キューさんようこそ！

皆さん、キューシエンさんのご支援ヨロシク！

林 永芳 会員。ご夫人誕生日お祝い

足立一郎 朝倉寿宜 長谷川亨

林 永芳 堀江宏輝 加藤重雄

河合隆史 小山雅弘 牧野登志子

松岡多加倫 太田和孝 大谷 恩

笹野義舂 重見有美 鈴木聖三

舎人経昭 碓氷美佳 渡邊源市

吉田 玄

笹野義舂君☆会員

安芸ノ海に外掛けで敗れた。その時、場内は割れんばか

りの絶叫と大興薑、 1Fはもちろん2F、3Fからも座布団

以外にタバコ盆や火鉢、茶碗、みかん、あらゆる物が投

げられ、土俵上は完全に埋め尽くされ、大勢の怪我人も

出て以後タバコは禁上になったとの事です。

負けた時、双葉山は完全に立ち遅れた、記録を伸ばし

てやろうと勝ちにいったのがいけなかったと悔しさを

にじませていたそうです。そして、その場所は4敗とな

りました｡やはり彼も人の子でした。しかし彼はその時、

赤痢にかかり40kgも痩せて、周囲から休めと言われた

そんな状態だった。その後、安芸ノ海に2度と負けはし

なかったし、全勝侵勝を3回もしています。

後に横綱に昇進した安芸ノ海は、こう言っていいたそう

です。もし現在のような年6場所だったら、間違いなく

150連勝以上は成し遂げたであろうと語っています。

双葉山は三歳の時、友達の吹き矢が右目に当たり、右

目はほとんど見えませんでした。そのせいで逆に立ち合

いに慌てずゆっくり立ち、相手を先に立たせ十分な体勢

で臨みました。

また十四歳の時、父親と船に乗った際に嵐に会い、沈

没し父子共ﾉﾏ助けられ、以後どんな困難にも乗り切る精

神力が薑われました。彼は一見無□な男で、他人を寄せ

付けない風貌と威厳があり、度胸は人一倍強かったが、

酒が入ると暘気になり、笑いも踊りもする男でした。

ある時、大勢の新聞記者が集まった時、何か書いてく

れと頼まれ、－の字を二本書き、意味を聞かれたら「日

本一」 （一の字を二本書いたから）と言い、茶目っ気で

笑わせ、頭のいいところも見せました。

双葉山と相撲を取った連中は、一度も怪我をさせられ

ることなく、また、自身のサポート姿も一度もなかった

そうです。

彼の全盛期は容姿端麗、清潔感にあふれ、若い娘達は

皆あこがれました。玄人衆にももてて、柳橋の芸者たち

が、彼の童貞を守る会を作ったほどの男でした。

そして彼がなくなった後は、日本中の女性が泣いたそ

うです。男として何とも羨ましい話ですね。

'21件合計91,000円’
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'第12回理事役員会現･次年度合同 6月16日’
【審議報告事項】

1.次年度ビジターサイン受付について

新型コロナウィルス感染状況により判断するが､9月まで

はビジターの受付を行わない｡以後､状況に応じて判断｡ゲ

ストについては通常通りの対応。

2.次年度の欠席要件について

･ロータリーのプログラム､会合､行事の全参加者の健康と

安全が何よりも重要である。

･ウイルス流行のため出席したくないと感じるいかなるロー

タリー参加者に対しても､直接顔を合わせる会合や行事へ

の出席が義務づけられないものとする。

･ロータリーの会合のすべての招集者と運営者は直接顔を

合わせる会合を実施するか否かを決定する際､あらゆる健

康上の懸念を考慮することが強く推奨される。

･ロータリーの会合のすべての招集者と運営者は､当該地

域で有効となっているすべての健康と安全上の規則に完全

に従うものとする。

上記のRI決定に伴い､クラブ理事会にて会合の欠席要件

を決定｡皆出席条件に該当例会は含まず
3.クラブブルゾンについて

屋外での各奉仕事業活動､当クラブホストでの事業の際、

全会員着用する｡近年重点項目にあげられているロータリ

ー公共イメージ向上の観点より､奉仕活動には全会員での

取り組み､クラブブルゾン着用の協力をお願いしたい。
ブルゾンを個人購入の場合サイズオーダー承ります｡クラブ

購入分からのレンタル着用も可能。 7月例会にてご案内。

4.次年度ガバナー補佐訪問およびガバナー公式訪問合同

例会については､オンライン形式か従来の訪問形式で開催
するか選択式となった｡千種RCとしては､従来の訪問式で

開催する。

5.今期決算予定および次年度予算案修正報告

6.6/15開催の12RC合同ローターアクト特別委員会報告

次年度より12RCから8RCの提唱に変更｡(4RC提唱脱

退)繰越金については返金なし。

次年度拠出金は､RAC運営補助金と合同RC委員会費の

み､RAC基金の徴収はなし。

アクトの18～30歳までという年齢制限は撤廃。

臼哩夢醸も今冬《ﾀﾐｼ噂｡、13輪ﾐ沙名パジ嚴母該ざ､(3､ど紗、竃豊勺塑も-ﾖ､･3勺･身曇な母、鼎令母､､3勺4

◆フォーラム

テーマ「私のコロナ期間の過ごし方」

次回例会: 2020年(令和2年) 6月23B(火) 18oo 松楓閣

置晨糸冬夜間ｲ列三薑

ニコボ坪クズ~ 了一
面も


